



OEA Más derechos para más gente



VITAL VOICES GLOBAL PARTNERSHIP



MenEngage Alliance
working with men and boys for gender equality

COMUNICADO DE PRENSA

Últimos días para participar: convocatoria abierta para exposición fotográfica sobre corresponsabilidad de los cuidados

- *Las fotografías seleccionadas se exhibirán en el Museo de Arte de las Américas, en una muestra que impulsa la corresponsabilidad equitativa de los cuidados.*
- *Postulaciones están abiertas hasta el 13 de octubre de 2024.*

Washington, D.C., 3 de octubre de 2024. La Organización de los Estados Americanos (OEA) -a través de la Comisión Interamericana de Mujeres (CIM), la Secretaría de Acceso a Derechos y Equidad, y el Museo de Arte de las Américas- en alianza con Vital Voices Global Partnership, Equimundo y MenEngage Global Alliance, recuerda que está por cerrarse el plazo para participar en la convocatoria fotográfica “Corresponsabilidad de los Cuidados: Una Exploración Fotográfica”.

Este es un llamado a personas de toda la región para que utilicen la fotografía como medio para retratar la corresponsabilidad en los cuidados, particularmente el rol de los hombres con paternidades responsables y su impacto transformador en las familias y la sociedad.

La exposición busca visibilizar y poner en valor el rol activo de los hombres en las tareas de cuidado, promoviendo la equidad y desafiando los estereotipos tradicionales de género. A pesar de los avances en la participación de las mujeres en el mercado laboral, la educación y la política, el trabajo de cuidados sigue siendo mayoritariamente una responsabilidad de las mujeres, situación que limita el desarrollo de oportunidades y perpetúa desigualdades en el hogar y en la sociedad.

La exposición, que estará abierta al público del 6 al 20 de noviembre de 2024 en el Museo de Arte de las Américas, celebrará el arte, las historias capturadas y servirá como plataforma para generar conciencia sobre la necesidad de políticas públicas que fomenten una mayor participación de todos los actores sociales en la corresponsabilidad de los cuidados.

Bases de Participación:

- **Tema:** "Corresponsabilidad de los Cuidados: Una Exploración Fotográfica de las Familias"
- **Categorías:** Fotografía Documental, Fotoperiodismo y Formato Abierto
- **Requisitos:** Hasta tres imágenes digitales de alta resolución (formato JPEG, resolución de 300 ppp, tamaño 6"x6")

- **Componente Escrito:** Declaración breve (máximo 500 palabras) explicando el contexto de las imágenes
- **Fecha límite de presentación:** 13 de octubre de 2024
- **Envío de propuestas:** artmus@oas.org

Lea [más información aquí](#).

//

INFORMACIÓN PARA PERIODISTAS

La Comisión Interamericana de Mujeres (CIM) de la Organización de Estados Americanos (OEA) es el principal foro hemisférico dedicado a la promoción y protección de los derechos humanos de las mujeres y la igualdad de género. Fundada en 1928, la CIM ha sido pionera en la identificación de las barreras que enfrentan las mujeres en el ámbito social, económico y político, y en la formulación de políticas y programas para superar dichas barreras. La CIM trabaja en colaboración con los Estados miembros de la OEA, organizaciones de la sociedad civil y otros actores clave para avanzar en la agenda de igualdad de género en las Américas.

Contacto de prensa:

Alexander Rivera (arivera@oas.org)

Gina Labanca (glabanca@oas.org)